

五つの宝



泉八小だより 第17号

令和3年11月4日

校長 井上 雅晴

縦木に学ぶ！開校記念行事

総合的な学習の時間に“地域を学ぶ！地域に学ぶ”「縦木学」を子どもたちは学習しています。今年の「開校記念行事」は、この縦木学の一環として、老人会長の**出さん**に講師をお願いし、昔の通学路の様子や暮らしの様子、「五家荘平家の里」の案内をしていただきました。

まずは、昔の**通学路**の体験です。当初は「しゃくなげの宿」付近から平家の里まで行ってみる予定でしたが、荒れていて危険と判断され、平家の里の下から、小径を歩いて平家の里まで上りました。

平家の里では、昔の**農具や生活用具**の説明をくわしくしていただきました。麟さんは「これなんですか?」と昔の道具に興味津々！ かやぶき屋根の古民家では囲炉裏を囲む昔の暮らしを想像しながら、暮らしの様子や暮らしの知恵についてうかがいました。



縦木の地名にも名残がある「モミの木」の大きさにビックリ！



つづいて、「平家伝説館」では、平家の栄枯盛衰の歴史や展示されている物語の説明、気付かなかった背景の紙細工の素晴らしさなどを教えていただきました。子どもたちはお話に熱心に耳を傾け、しきりにノートにメモをとっていました。

ありがとうございます！運動用具寄贈

教育福祉財団から、沢山の運動用具を寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。



やまめ放流

五家荘観光協会が、9月にやまめを放流されました。子どもたちもお手伝いさせていただきました。禁漁になり1ヶ月が過ぎたのを期にご紹介します。



五家荘アーカイブス（記憶の窓）

「泉まちづくり協議会」から、昭和46年頃の縦木の様子を撮影した写真をいただきました。智光さんも写っておられるそうですよ！

懐かしい写真をお持ちでしたら、是非、ご提供ください。デジタル化して、もとの写真は、必ずお返しします。記憶を記録として残せたらと思っています。

